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議事概要 

藤沢市政策会議を次のとおり開催した。 

会議名 令和２年度第１２回政策会議 

開催日 ２０２０年（令和２年）１２月２４日（木）８：３０～８：５４ 

場 所 本庁舎７階 災害対策本部室 

出席者 鈴木市長，和田副市長，宮治副市長，岩本教育長 

（政策会議委員） 

総務部長，企画政策部長，財務部長，防災安全部長，市民自治部長，生

涯学習部長，福祉健康部長，保健所長（テレビ会議参加），子ども青少

年部長，環境部長，経済部長，計画建築部長，都市整備部長，道路河川

部長，下水道部長，市民病院事務局長（テレビ会議参加），消防局長，

教育次長，教育部長，議会事務局長，監査事務局長，農業委員会事務局

長，選挙管理委員会事務局長（欠席） 

議 事 

 

（１）議題（審議事項） 

１ 令和２年度第２回公共資産活用等検討委員会について（企画政策

部） 

２ 令和２年度２月補正予算編成について（財務部） 

（２）報告・情報提供等 

ア 令和３年度施政方針の調整日程等について（企画政策部） 

イ 令和４年度国の施策及び予算に関する提言について（企画政策

部） 

ウ 令和３年度当初予算の示達について（財務部） 

内 容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 開会 

２ 市長あいさつ 

３ 議事 

（１）議題（審議事項） 

１ 令和２年度第２回公共資産活用等検討委員会について 

（説明者：企画政策部長） 

□企画政策部長から，資料１～２に基づき概要説明が行われた。 

≪内容≫ 

 「藤沢市公共資産活用等検討委員会」において，検討及び審査した

結果を報告するもの。 

≪主な意見等≫ 

 なし。 

≪結果≫ 

  了承。（資料２については，取扱注意の未成熟情報を含むため，議

題審議終了後の公開は見送り。） 

 

２ 令和２年度２月補正予算編成について 
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内 容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（説明者：財務部長） 

□財務部長から，資料に基づき概要説明が行われた。 

≪内容≫ 

 令和２年度２月補正予算を編成するに当たり，補正予算編成方針等

について報告するもの。 

≪主な意見等≫ 

〇資料の「５ 日程」は２月市議会定例会における初日上程を想定し

たスケジュールだと思うが，今，子ども青少年部で検討している案

件がある。この日程に間に合わせたいと思っているが，追加上程の

場合も含めて，日程の弾力性はあるのか。 

⇒冒頭ご説明したように新型コロナウイルス感染症関係の予算は弾

力的な調整を考えているが，現在の社会情勢に鑑みて，新型コロナ

ウイルス感染症に直接的ではないものも含めて様々あるかと思う。

とにかく，そうした事案があれば，まずはご一報をいただきたい。

検討の熟度が浅い段階でも構わない。 

≪結果≫ 

  了承。 

 

（２）報告・情報提供等 

ア 令和３年度施政方針の調整日程等について 

□企画政策部長からの概要説明については省略。 

≪内容≫ 

令和３年度施政方針策定に当たり，調整日程を情報提供するととも

に，今後予定している照会等への対応について協力を依頼するも

の。 

≪主な意見等≫ 

 なし。 

 

イ 令和４年度国の施策及び予算に関する提言について 

□企画政策部長からの概要説明については省略。 

≪内容≫ 

２０２０年１１月２４日（火）に神奈川県市長会に提出した，「令

和４年度国の施策及び予算に関する提言」に係る本市の要望事項に

ついて報告するもの。 

≪主な意見等≫ 

なし。 

 

ウ 令和３年度当初予算の示達について 

□財務部長から，資料，及び別紙に基づき概要説明が行われた。 
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内 容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪内容≫ 

令和３年度当初予算について示達するとともに，今後のスケジュー

ルについてお知らせするもの。 

≪主な意見等≫ 

   なし。 

 

４ その他 

〇先日事務初め式のご案内をさせていただいているが，対象者を政策

会議委員及び各部局総務課長に限定し，市長からご挨拶いただく形

とした。その結果，毎年１月４日の事務始め式終了後に新年の挨拶

を行うための政策会議を開催していたが，今回は中止することとし

た。次回は１月７日の開催となる。 

〇この年末年始で基幹系システムの更新がある。今，新型コロナウイ

ルス感染症への対応で，意識が薄れてしまっているかもしれない

が，ここで失敗すると大変なことになる。今一度やり残した準備・

テストがないか確認をしていただきたい。少しでも懸念があればま

だ間に合うと思うので，確認をしていただき，新しいシステムへの

移行を事故のないよう行いたい。 

５ 閉会 

 


